

Diosdado Cabello entame une visite de travail à La Havane



La Havane, 7 juin, (RHC).- Diosdado Cabello, président de l'Assemblée Nationale Constituante et premier vice-président du Parti Socialiste Uni du Venezuela a entamé ce jeudi une visite à La Havane.

Il est venu dans notre pays dans le cadre des préparatifs du XXVe Forum de Sao Paulo que le Venezuela accueillera du 25 au 28 juillet prochain.

Dans des déclarations à la presse il a qualifié de fondamentale l'organisation par Cuba des Forums de Sao Paulo «au cours desquels, Cuba et le Venezuela participent depuis plusieurs années comme une seule équipe de travail » a-t-il précisé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/192855-diosdado-cabello-entame-une-visite-de-travail-a-la-havane>



Radio Habana Cuba